

Viel los bei der Musikkapelle Telfes

14. Februar 2025, 13:04 Uhr



Redaktion

Tamara Kainz

[zu Favoriten](#)

Neuer Obmann und ein besonderer Auftritt der Jugendmusikkapelle.

TELFES. Seit November ist Marco Bensch der neue Obmann der Musikkapelle Telfes . Gemeinsam mit seinem ebenfalls neu ins Amt gewählten Stellvertreter Fabian Macher und dem gesamten Vereinsvorstand steckt er schon fest in den Planungsarbeiten für das große Bezirksmusikfest am Wochenende vom 3. bis 5. Juli 2026 in Telfes. Musikalischer Höhepunkt des heurigen Jahres wird das Kirchenkonzert am Sonntag, den 27. April sein, für das derzeit fleißig geprobt wird.

Landeswettbewerb für Jugendblasorchester

Ganz besonders stolz ist man in Telfes auf die Jugendkapelle. Das 26 Mitglieder zählende, vereinseigene Orchester, ebenfalls von Kpm. Andreas Töchterle geleitet, wird als einziger Vertreter aus dem Musikbezirk Stubai-Wipptal am 5. April im Haus der Musik in Innsbruck beim Landeswettbewerb für Jugendblasorchester antreten. Das ist ein ganz besonderer Auftritt, denn die Konkurrenz besteht hier vorwiegend aus Musikschul-Auswahlorchestern. Bei einer positiven Jurybewertung würde sich die Jugendkapelle der MK Telfes für die Teilnahme am Bundeswettbewerb im Oktober in Linz qualifizieren. Das wäre allerdings eine noch größere Sensation, als es die Teilnahme am Landeswettbewerb schon ist. (mm)



Das Führungsteam der MK Telfes mit Obmann Marco Bensch (Mitte), seinem Stv. Fabian Macher (l.) und Kpm. Andreas Töchterle. Foto: Mair hochgeladen von Tamara Kainz